

Personalien

Todesfälle Décès Decessi

Erhard Merkofer (1931),
5242 Lupfig

Hans Burgener (1915),
Facharzt für Allgemeinmedizin,
3613 Steffisburg

Praxiseröffnung Nouveaux cabinets médicaux Nuovi studi medici

BL

Jacqueline Schmid,
Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin,
Bahnhofstrasse 4, 4410 Liestal

ZH

Tobias Wettstein,
Facharzt für Innere Medizin und
Facharzt für Kardiologie,
Herz-Kreislauf-Praxis,
Birmensdorferstrasse 467, 8055 Zürich

Bündner Ärztesgesellschaft

An der Frühjahresversammlung wurden folgende neue Mitglieder aufgenommen:

Dr. med. Jürg Bollhalder, Arzt für Allgemeinmedizin, Dorfstrasse 9, 7260 Davos Dorf

Dr. med. Marco Bürge, Facharzt FMH für Ophthalmologie und EBO, Eggerstr. 17, 7000 Chur

Dr. med. Marco Canova, LA Handchirurgische Abteilung, SCAG/Kantonsspital, Loestr. 170, 7000 Chur

Dr. med. Ulrike B. Haug, Fachärztin Physikal. + Rehabilit. Medizin (EU), Via Corgnuns 739, 7550 Scuol

Dr. med. Bernd W. Hausmann, Facharzt für Anästhesie, Allgemeinmedizin, Arzthaus, 7450 Tiefencastel

Dr. med. Andreas Rudolf von Planta, FMH Allgemeinmedizin, Grabenstrasse 9, 7000 Chur

Dr. med. Ueli Siekmann, FMH Allgemeinmedizin und Otorhinolaryngologie, Burgstr. 15, 8750 Glarus

Dr. med. Daniele Toenz, FMH Innere Medizin, In Neer, 6535 Roveredo

Ernennungen Nominations

Le Docteur Nicolas Demartines a été nommé en qualité de professeur ordinaire chef du Service de chirurgie viscérale des Hospices-CHUV à la Faculté de Biologie et de Médecine de l'Université de Lausanne dès le 1^{er} septembre 2006.

Ehrungen Distinctions

Dr. med. Mareike Semm hat mit ihrer Dissertation «Laparoskopisch handassistierte Kolonchirurgie» unter der Leitung von PD Dr. med. Walter Schweizer, Abteilung Chirurgie, Kantonsspital Schaffhausen, den ersten Fakultätspreis der Medizinischen Fakultät der Universität Bern erhalten.

Leenaards-Preis 2006 zur Förderung wissenschaftlicher Forschung

Zwei Forschungsgruppen aus Genf und Lausanne wurden von der Leenaards-Stiftung prämiert, um ihre Forschungen zu Hepatitis C und Leukämie weiterführen zu können.

Prof. Darius Moradpour (Centre Hospitalier Universitaire Vaudois) und Dr. Francesco Negro (Hôpitaux Universitaires de Genève) bemühen sich herauszufinden, was das Entstehen von Komplikationen bei der Hepatitis C, die häufig zur Entwicklung von Leberkrebs führen, bewirkt.

Prof. Joerg Huelsken (Ecole polytechnique fédérale und Institut suisse de recherche expérimentale sur le cancer in Lausanne), Dr. Werner Held (Institut Ludwig de recherche sur le cancer in Lausanne) und Dr. Yves Chalandon (Hôpitaux Universitaires de Genève) konzentrieren sich in ihren Arbeiten auf den Zusammenhang zwischen einer Veränderung eines Weges der Zellkommunikation und dem Entstehen von Leukämie.

Gemeinsam stehen ihnen achthunderttausend Schweizer Franken für drei Jahre Forschung zur Verfügung.

2006 Leenaards Prize for the Promotion of Scientific Research

Two teams of researchers from Geneva and Lausanne have been awarded a prize by the Leenaards Foundation to carry on their research into development of hepatitis C and on the genesis of leukaemia.

Professor Darius Moradpour from the Centre Hospitalier Universitaire Vaudois (CHUV) and Dr. Francesco Negro from the Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG) will in particular endeavour to gain a better understanding of what causes the development of complications of hepatitis C, which frequently leads to liver cancer.

Prof. Joerg Huelsken from the Swiss Federal Institute of Technology in Lausanne (EPFL) and the Swiss Institute for Experimental Cancer Research (ISREC) in Lausanne, Dr. Werner Held from the Ludwig Institute for Cancer Research and Dr. Yves Chalandon from the HUG will focus on the links between the breakdown in a cellular communication pathway and the development of leukaemia.

Over three years, they will share more than CHF 800,000 to carry out their research.